



1745, rue St-Olivier
L'Ancienne-Lorette (Québec)
G2E 4S1
418 871-6410
ruisselet@cssdd.gouv.qc.ca



Dates importantes

Conseil d'établissement

Mercredi 24 avril, 19h

Journée pédagogique

Lundi 8 avril

Vendredi 12 avril



Centre
de services scolaire
des Découvreurs

Québec

Info-parents

Année 2024, no 7
Avril 2024

Au Ruisselet, je cible ma réussite !

Chers parents,

Nous abordons tranquillement le dernier grand droit de l'année scolaire. Encore quelques mois à miser sur les stratégies d'apprentissage et à fournir des efforts avant le début des grandes vacances.

À ce moment de l'année, nous rappelons aux élèves l'importance de maintenir leur engagement face à leur réussite scolaire. Soyez assurés que tous les membres de l'équipe accompagneront avec bienveillance votre enfant dans le développement de ses compétences.

Bonne lecture!

Manon Chamberland, directrice

Départ des élèves en cours de journée



Lors du départ des élèves en cours de journée, nous demandons votre collaboration afin de prévoir le temps nécessaire requis à la préparation de votre enfant.

Nous ferons notre possible pour que celui-ci soit prêt au moment convenu. Cependant, nous sommes à la merci des imprévus et nous ne pouvons pas garantir sa présence au secrétariat, hors de tout doute, à l'heure demandée.

8 avril, éclipse solaire

Faisant suite à une décision de la direction générale, la journée du 8 avril sera une journée pédagogique. Ainsi, le 6 mai sera une journée de classe (jour 4) en remplacement du 8 avril.

Le 8 avril, le service de garde sera ouvert, mais aucun élève ne pourra quitter entre 14 h et 16 h 45 sans être accompagné d'un parent.

Il faudra s'assurer que votre enfant est bien inscrit.

Critères d'exclusion d'un enfant en milieu scolaire

Plusieurs petits microbes circulent présentement dans l'école. Il est important de vous rappeler les consignes suivantes :

- Votre enfant fait de la fièvre. Il doit rester à la maison 24 h après la dernière poussée de fièvre (sans prise de médicament).
- Votre enfant a une diarrhée ou des vomissements. Il doit rester à la maison 24 h après la dernière épisode de diarrhée ou de vomissement.
- L'état général de votre enfant l'empêche de suivre les activités du groupe. Nous vous suggérons de le garder à la maison.

Journée Porte ton pyj !



Le jeudi 28 mars, les élèves de l'école étaient invités à participer à la journée «Porte ton pyj» au profit d'Opération Enfant-Soleil.

Nous avons amassé 1072 \$

Au nom des enfants malades, nous vous remercions de la participation à cette levée de fonds.

Enfin le beau temps est à nos portes!

Puisque nous passons beaucoup de temps à l'extérieur, les vêtements des enfants deviennent rapidement mouillés.



Pour les élèves du préscolaire, 1^{re}, 2^e, 3^e et 4^e année, le port du pantalon de neige est maintenu, car il y a encore beaucoup de neige sur la cour d'école. De plus, il serait important de fournir à votre enfant quelques items de rechange tel que des mitaines et des bas.

Fondation de l'école Le Ruisselet

La Fondation de l'école Le Ruisselet nous a offert un nouveau système de sons. Ce dernier sera grandement apprécié lors des activités rassembleuses de l'école.

Les élèves ont d'ailleurs eu l'occasion de danser sur le rythme musical transmis par ce nouveau système de sons.

Un grand merci à la Fondation!

Facture scolaire

Vous avez jusqu'au 11 avril pour acquitter la facture des sorties scolaires 2024.

Si vous éprouvez des problèmes financiers, il est toujours possible de prendre une entente avec la direction.

Au besoin, veuillez communiquer avec le secrétariat au 418-871-6410 poste 5330.

Service de garde



Les inscriptions au service de garde sont maintenant terminées. Vous recevrez, d'ici la fin mai, une confirmation des périodes que vous avez réservées.

Veillez nous contacter si vous voulez effectuer des changements puisque ce document fait foi d'un engagement dès le 29 août. Ceci nous permet de prévoir le personnel nécessaire pour l'accueil de la nouvelle année scolaire.

Absences non prévues au service de garde

Veillez prendre note qu'il est très important d'informer la responsable de tout changement concernant l'absence de votre enfant au service de garde. **Pour des raisons de sécurité,** si vous venez le chercher à la fin des classes, nous vous demandons d'attendre la prise des présences de 15 h 40.

À compter de 15 h 50, les parents sont autorisés à entrer par la porte no 2 et à utiliser le code d'accès.

Il sera important de prendre connaissance du tableau qui vous indique le lieu où se trouve votre enfant.

Nous vous remercions de votre collaboration.

*** RAPPEL ***

Pour les enfants qui ne sont pas inscrits au service de garde, la surveillance de la cour débute à 8 h 10 et à 13 h 05.

Merci de bien vouloir respecter ces horaires.

La mémorable course des jeunes de L'Ancienne



La mémorable course des jeunes de L'Ancienne!

Le **samedi 25 mai** est une date à inscrire à votre agenda! En collaboration avec la municipalité, les 3 écoles du territoire de L'Ancienne-Lorette (Hauts-Clochers, Polyvalente de L'Ancienne-Lorette et Ruisselet) reconduisent un événement familial dans cadre du 350^e anniversaire de la ville.

Restez à l'affût, des détails sur l'événement vous seront transmis prochainement.

Si vous avez une entreprise et que vous souhaitez nous commanditer en échange d'une belle visibilité, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse suivante: [in-focourse350@gmail.com](mailto:infocourse350@gmail.com)

Vous pouvez également transmettre cette proposition à des collègues ou amis si vous le désirez.

Club de course printemps 2024



C'est le retour du Club de course! Une soixantaine de jeunes de 4^e, 5^e et 6^e année se sont s'inscrits pour s'initier au jogging. Les enfants ont un plan d'entraînement avec intervalles de marche.

Chaque mardi, à 11 h 50, le Club de course sillonne les rues de L'Ancienne-Lorette sous la supervision d'enseignants bénévoles.

Les jeunes du Club de course profiteront de certains événements prestigieux! D'abord, le **16 mai**, ils pourront accompagner les adultes qui font partie de l'équipe des "**Découvreurs à la course**".



Dans le but d'amasser des fonds pour Enfants Soleil, des coureurs adultes font le tour des écoles du centre de service. Ils courent plus de 60km et nos élèves les suivront sur environ 2 km. Aussi, lors de la course de la Fondation de l'école, le 24 mai, nos coureurs sont invités à s'inscrire à la course familiale.

Enfin, à la dernière journée de classe, nos jeunes courent le 5 km près de l'école. Des activités très motivantes!

Si vous les voyez passer dans les rues, n'hésitez pas à les encourager.

Joane Chouinard,

Enseignante responsable du Club de course

